

Miguel E.G.

Estimado paciente:

Estamos ante una difícil situación de la que no es fácil salir, pero no hay que perder la esperanza porque nada es imposible, siempre hay una salida. Por ello debemos luchar contra ese virus y ganarle la batalla; todos os estamos apoyando desde nuestras casas, y rezando para que todo el mundo pueda salir de esta y todo vuelva cuanto antes a la normalidad.

Puede que sea un proceso costoso, pero cada uno pone su grano de arena para colaborar en esto. La prioridad número uno ahora mismo es la salud de las personas y por ello no pararemos hasta que todos se hayan curado.

Desde casa os enviamos fuerzas para que podáis seguir luchando.

¡¡¡ Mucho ánimo!!!